

INFOS CORONAVIRUS

17. März 2020

Der Bundesrat hat die ausserordentliche Lage für die ganze Schweiz ausgerufen. Von den Schliessungen NICHT betroffen sind die Physiotherapiepraxen.

- Grundsätzlich ist die Praxis offen.
- Die Hygienemassnahmen wurden verschärft.
- Patientinnen und Patienten sollen Abstand halten und sich die Hände in der Praxis waschen (oder desinfizieren).
- Wer sich krank fühlt, Fieber hat oder hustet, bleibt zwingend zu Hause (bitte um Mitteilung).
- Alle nicht absolut zwingend notwendigen Behandlungen von Risikopatienten werden aktuell nicht weitergeführt.

Besten Dank für die Kenntnisnahme.

Debora Zimmerli

